

TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA FISCAL Y ADMINISTRATIVA DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ixtapan de la Sal, Estado de México, noviembre 12 de 2010

Boletín 015/2010

LA JUSTICIA, UN DERECHO FUNDAMENTAL DE TODO CIUDADANO: FCG

- El Magistrado Presidente del TFJFA clausuró la Asamblea General de la AMIJ
- > Los jueces de todo el país atienden ordenadamente la realidad de la justicia
- > El apoyo de la Suprema Corte a la Judicatura ha sido incondicional, afirmó

La realidad de la justicia en México es atendida, de manera ordenada y sistemática, por los jueces de todo el país, a través del gran espacio que representa la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMIJ), afirmó el Magistrado Presidente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa (TFJFA), Francisco Cuevas Godínez.

Al clausurar la Quinta Asamblea General Ordinaria de la AMIJ, Cuevas Godínez también hizo destacar que hoy se puede afirmar que los resultados de los trabajos realizados en el seno de ese organismo son verdaderamente relevantes y que, sin duda, contribuirán al avance y al perfeccionamiento de la impartición de justicia en México.

En ese sentido, el titular del TFJFA subrayó: "Hoy podemos decir que los jueces de México también tienen un espacio para dialogar y compartir experiencias comunes, en un ambiente de cordialidad y de respeto", y que "los avances logrados deben continuar por quienes nos sucedan en este trabajo institucional".

Cuevas Godínez estuvo acompañado en el presidium por el Ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Guillermo Ortiz Mayagoitia; la Ministra Margarita Beatriz Luna Ramos; el Ministro José Ramón Cossío Díaz y el Ministro en retiro Mariano Azuela Hüitrón, así como por el Doctor Rolando De Lasse Cañas, Secretario Técnico de la AMIJ.

Durante su intervención, también manifestó que, por ello, es importante mantener la unidad de los apartados bajo objetivos comunes, y vigentes los principios de quienes, con visión de futuro, fundaron y han venido consolidando la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia.

Además, reconoció el compromiso y el impulso permanente que ha dado a la AMIJ el máximo tribunal del país, especialmente bajo el liderazgo del Ministro Presidente Ortiz Mayagoitia, quien – afirmó- ha apoyado incondicionalmente la voz de los juzgadores de México, más allá de su estructura orgánica y de su nivel jerárquico, entendiendo que la impartición de la justicia es un derecho fundamental de todo ciudadano.

Antes de anunciar que la Sexta Asamblea General Ordinaria de la AMIJ se efectuará en Guadalajara, Jalisco, el Magistrado Cuevas Godínez agradeció la invitación que se le formuló para



TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA FISCAL Y ADMINISTRATIVA DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL Ixtapan de la Sal, Estado de México, noviembre 12 de 2010

Boletín 015/2010

clausurar ese encuentro, invitación que consideró como un honor porque fue la última ocasión en la que participó como representante del Capítulo IV de la Asociación, que corresponde al TFJFA.

Para un servidor, haber participado en esta Asociación durante los últimos tres años, ha representado una oportunidad para aprender, reflexionar y dialogar sobre los problemas comunes pero, sobre todo, indicó, para conocer la realidad e la justicia en México, desde todos los ángulos que impone la realidad de la Nación.

---0---